RECONOCIMIENTO AL CURRÍCULO Y LOS VALORES

Una alumna dona a la lucha social un premio entregado por Serrat

La universitaria Alba Pedro recibió los 500 € con la camiseta de Marea Verde

La estudiante cree que su galardón es fruto de «una educación pública»

EL PERIÓDICO eparagon@elperiodico.com ZARAGOZA

lba Pedro, una estudiante de Ingeniería Informática y de Telecomunicaciones de la Universidad de Zaragoza que ayer recibió uno de los seis Premios al Estudiante (formación y valores) otorgados por el Consejo Social del campus aragonés, donará la cantidad recibida (500 euros) a «una caja de resistencia», que es una institución temporal basada en el apoyo y la solidaridad usada para aliviar problemas económicos puntuales.

La universitaria, que recibió con la camiseta verde contra los recortes el premio de las manos de la consejera de Educación, Dolores Serrat, apuntó que «mis resultados, mi esfuerzo y mi existencia misma han sido posibles gracias a todo lo que hay detrás de mí. No estaría aquí sin una educación pública y los increíbles profesores que he tenido, quienes no solo me formaron académicamente, sino que me inculcaron valores enormemente valiosos y nobles», matizó después en un comunicado.

La premiada es activista del colectivo antimilitarista Mambrú, que lleva a cabo campañas como la de Objeción Fiscal al Gasto Militar, que se iniciará a finales de este mes con el objetivo de no aceptar los borradores previos que remite Hacienda para la declaración del IRPF y desviar luego los fondos al gasto militar para proyectos sociales.

Junto a Alba Pedro, el Consejo Social de la Universidad de Zaragoza también reconoció el méri-



▶▶ Alba Pedro, con la camiseta verde, tras recoger su galardón, ayer junto a Serrat y el resto de premiados.

to de otros cinco estudiantes: Josep Duato, en Ciencias de la Salud; Andrea Pérez, en Artes y Humanidades; Julia Guerrero y Laura Mosteo, en Ciencias; y, por último, Carlos Jiménez en Ciencias Sociales y Jurídicas. Todos ellos también recibieron 500 euros.

El objeto del Premio al Estudiante, que se entregó en un acto celebrado en el Aula Magna del Paraninfo, es reconocer la trayectoria de los actuales estudiantes, valorando además de sus conocimientos teóricos y habilidades profesionales, su impli-

cación y compromiso social, así como la dimensión internacional de su currículo.

Entre los criterios de concesión, según explicaron fuentes de la universidad, se encuentran no solo el expediente académico, sino las prácticas extracurriculares, la formación complementaria recibida (cursos, idiomas), las estancias en el extranjero y su implicación social (asociaciones, ONG, colectivos de estudiantes, actividades deportivas).

UN EJEMPLO PARA TODOS // El presidente del Consejo Social, Manuel Serrano, destacó que «el detenido examen de sus expedientes ha puesto de relieve que todos ellos, ejerciendo sus derechos, han cumplido excelentemente sus obligaciones. Sois unos estudiantes que por vuestra formación estáis capacitados para acometer con éxito cualquier tarea que emprendáis. Sois, en definitiva, un ejemplo para todos los universitarios y una esperanza para la sociedad que precisa siempre alumnos como vosotros», matizo Serrano. ≡

OPOSICIONES

La DGA convoca tres plazas de forestal para 64 vacantes

EL PERIÓDICO ZARAGOZA

El Gobierno de Aragón ha convocado, según apareció publicado en el BOA del pasado 24 de febrero, tres plazas de Agente de Protección de la Naturaleza (APN) cuando, según denuncia la Asociación de Agentes de Protección de la Naturaleza de Aragón, actualmente hay 64 vacantes en la comunidad. La asociación asegura que el cuerpo «ya no puede cumplir todos sus cometidos de protección del medio ambiente debido a la falta de medios y de efectivos» por los recortes llevados a cabo en los últimos años.

Por ello, la agrupación ha registrado sendos escritos en Función Pública y en el Departamento de Agricultura Ganadería y Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, ins-

La asociación de APN critica la falta de medios materiales y agentes

tando a la corrección de los decretos. «Esta asociación quiere pensar que se trata de un error, pues no es de recibo la convocatoria de oposiciones para cubrir tan solo tres plazas de APN, cuando podría hacerlo con la totalidad de las vacantes», explicó la agrupación a través de un comunica-

En él detallan carencias como el «ridículo parque de vehículos viejos e inseguros, visitantes asiduos del taller y sin combustible». Aseguran también que cuentan con «equipos de protección individual incompletos», sin botas, cascos o chalecos. Y atacan «sobre todo, un escaso interés» por parte deDepartamento de Agricultura Ganadería y Medio Ambiente del Gobierno de Aragón en solucionar los problemas del cuer-

«Mi compromiso político, existencial y vital va más allá de lograr la excelencia académica»

▶▶ Alba explicó su decisión a través de una carta en la que aseguraba que «no estaría aquí si no hubiese disfrutado de una sanidad pública y gratuita que me ha permitido crecer y formarme en un ambiente de seguridad, donde mis personas queridas han recibido la mejor asistencia cuando han enfermado y no ha sido necesario invertir dinero en ello recortándolo en mi educación, mi sustento, mi posibilidad de estudiar en el extranjero». Además, expuso que «mi compromiso político, social, existencial y vital va más allá guen luchando».

de alcanzar la excelencia académica y es, al mismo tiempo, condición de posibilidad para llegar a ello». En este sentido, subrayó que «estoy comprometida a no abandonar la historia, porque no quiero que caiga en olvido que todo lo que tenemos ahora, todos estos derechos y prestaciones de los que podemos disfrutar, han costado esfuerzo conseguirlos y debemos seguir defendiéndolos» y anunció que destinará el dinero a «una caja de resistencia que apoya a todos los que si-

Iuneraria La Milagrosa Gestionamos servicios de todas las compañías y particulares

Pº Cuéllar, 55. Tel. 976 25 55 00 - 50007 Zaragoza - www.funerarialamilagrosa.es

Contigo en El Bajo Aragón: Quinto, La Puebla de Alfindén, Sástago, Andorra y Alcañiz con servicio crematorio.

Teléfono